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新たな力で先輩を超えよう！

～新チームで臨んだ甲府市新人体育大会終わる～

甲府市新人体育大会に向けて、１０月１０日（水）に選手壮行会が行われました。３年生の応援団

を中心に全校で出場選手の健闘を願い、気合いの入った応援を行いました。勝負である以上は、当然

勝つことを目指して頑張ってほしいですが、勝つこと以外にも部活動や試合を通して学ぶことはたく

さんあります。勝利至上主義の風潮がはびこる昨今、勝っても負けても最後までマナー良く頑張り続

ける北東中生の姿勢は、これからも大切にしていってほしいと思います．

そして、１０月１２日（金）・１３日（土）の２日間、市内の各会場で第５５回甲府市中学校新人

体育大会が開催されました。天候が心配されましたが、緑が丘で開催される予定だったソフトテニス

が翌日に延期された以外は、全ての競技が実施されました。今回も全ての会場を激励に回りましたが、

とても素晴らしい態度で最後まで諦めず戦っている姿にとても感激しました。本校も多くの部が健闘

し、県新人戦への出場権を獲得しました。また、あと一歩で出場権を逃した部も精一杯戦いました。

県大会に出場の部は、頑張って下さい。

【陸上】（4位までは県総体出場）

男子共通〔110mH〕3位::一瀬健斗 7位:保阪有俊

〔400m〕6位:島口陽光 〔800m〕7位:高相陽生 8位：保阪有俊

〔3000m〕5位:高相陽生 6位:島口陽光

〔4X100mR〕8位:一瀬・高相・保阪・島口

１年男子〔100mH〕1位:林周平 2位中澤惺

〔200m〕5位:小林祐太 〔400m〕4位:植松蒼太 6位：川口颯太

〔4X100mR〕5位:田村・林・中澤・植松

〔走幅跳〕5位:田村京太郎

〔砲丸投〕1位:川口颯太 8位:植松蒼太

※共通男子総合：8位 1年男子総合：4位

女子共通〔100m〕1位：栗原観希 〔200m〕7位:西川絢野

〔100mH〕1位:栗原観希 5位:バイデ与菜

〔砲丸投〕3位:西川絢野

【サッカー】予選リーグ:1-1笛南（PK2-1） 0-9城南

【野球】1回戦:0-3南

【バスケットボール男】1回戦:42-55南

【バスケットボール女】2回戦:59-36富竹 準決勝:68-28南 決勝:42-75上条（2位）

【バドミントン男】予選リーグ:1-2東 0-3学院

【バドミントン女】予選リーグ:1-2笛南 0-3英和 1-2東 2-1西
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【ソフトテニス男】団体：1-2南 2-1城南（5位県大会へ）

個人：岩切・水谷（ベスト16県大会へ）

【ソフトテニス女】1回戦:0-3富竹

【テニス男】シングルス ：五島凌太（県大会出場）

ダブルス 2位：石部亮介・石田悠惺（県大会出場）

県大会出場：保坂恒希・小林史弥

【テニス女】シングルス 3位：中澤奈々（県大会出場）

県大会出場：原花野

ダブルス 1位：相川千咲・林祐羽（県大会出場）

県大会出場：柏木未来・原田奈津美

【卓球】男子 予選リーグ:2-3附属 2-3駿台 3-0学院

1-3北西

【バレー】予選Ｂパート:0-2南西 0-2笛南

応援団、全校生徒の全力の応援を受

ける１・２年生。素晴らしい壮行会で

した。

「武田の杜音楽祭」で実力を披露！

1 0 月 2 0 日

（土）北東中

体育館で、「武

田 の 杜 音 楽

祭」が実施さ

れました。こ

の音楽祭は、

今年で１２回

をむかえ、本

校 吹 奏 楽 部

は、最初から参加しています。本校以外も、雅楽、

一高箏曲部・アカペラ部、相川小合唱部、山梨大学

吹奏楽団などが参加しました。また、本校吹奏楽部

が山梨大学と合同で演奏を行うなど、盛りだくさん

の内容でした。

ポスター応募で見事入賞！

H30年度「LPガス安全啓発」ポスターで

見事佳作に入選した３年生の山本さんと

小林さんです。賞状と一緒に、記念の盾

を贈られました。後日、全校の前で表彰

します。お見事です！

第１回校長会テストを実施！

１０月２５日（木）、第１回校長会テ

ストが実施されました。このテストは、

今後行われる高校入試に向けての懇談資

料として活用されます。清寂の中、３年

生は真剣に取り組みました。

ハロウィンに向けて美術部が！

１０月３１日は、ハロウ

ィンです。ハロウィンはも

ともと秋の収穫を祝い悪霊

を追い払うことが起源だっ

たようです。本校、生徒玄

関を入ったところに、早く

から美術部が飾り付けをし

てくれました。とても可愛

らしく、美術部らしいセン

スが感じられます。毎日

見ているとだんだん作品

が増えてきました。みん

なの心を癒やしてくれる

展示を美術部のみなさん

ありがとうございます。


